



LE COIN DES PHILOSOPHES :

« L'INFINI
EST UN PEU PLUS GRAND
QUE LE FINI. »

L. LANGANESI

« QUI CHERCHE L'INFINI N'A
QU'A FERMER LES YEUX. »

MILAN KUNDERA

« L'ENFANT MARCHE JOYEUX,
SANS SONGER AU CHEMIN ;
IL LE CROIT INFINI,
N'EN VOYANT PAS LA FIN. »

ALFRED DE MUSSET

A NE PAS MANQUER !

LES THEOPOPETTES FÊTERONT
LEURS 10 ANS LE 18 NOVEMBRE 2020
À L'AUDITOIRE CALVIN !

SUIVEZ-NOUS SUR FACEBOOK,
INTERNET ET YOUTUBE : NOUS
CONTINUERONS
D'ENREGISTRER DES PARLOTTES
TANT QUE LE CONFINEMENT
DURERA.

ET TOUJOURS...
WWW.THEOPOPETTES.CH

ET AUSSI
FACEBOOK.COM/THEOPOPETTES

VOUS RETROUVerez LA NOUVELLE
SAISON DES THEOPOPETTES DES
L'AUTOMNE



L'INFINI ET L'AU-DELÀ !

Aller au-delà, les limites

- Qu'est-ce qui est infini alors ?

- Le cosmos par exemple, c'est « infini-grand ».

- Ah oui ! Je vois ! Et tu cherchais le cosmos sous tes pieds ?

- Non, sous mes pieds je cherchais « l'infini- petit »

C'est grand l'infini ? Ça s'arrête où ?
Et puis, si on parle de l'infini, on parle aussi du
fini, des limites... Qui pose les limites ?

En ce moment, nous vivons tous une limite très
forte : nous ne pouvons pas nous déplacer, pas
nous rencontrer, pas nous toucher... Certains ne
peuvent pas travailler, d'autres sont malades et
ne peuvent pas recevoir de visites. Pour une fois,
nous partageons une même limite.

Est-ce que c'est plus facile ? On aimerait
bien pouvoir soi-même décider des limites :
je peux faire cela, je ne peux pas faire ceci.

C'est comme poser des barrières : je
voudrais décider des barrières qu'on me
pose. Le problème c'est que parfois ma
barrière vient se cogner à la barrière de mon
voisin... Pfffff. C'est compliqué les
limites, c'est compliqué l'infini.

Ouvrons la Bible: Psaume 8



Quand je vois le ciel...
Seigneur, ton nom est grand sur la terre !
La terre chante ta splendeur !
Même les tout-petits et les bébés
Chantent que tu es merveilleux et t'appellent par ton nom !
Je regarde le ciel, que tu as créé,
La lune et les étoiles que tes mains ont placées,
Et je me demande:
Qu'est-ce que l'Homme pour que tu penses à lui,
L'être humain pour que tu t'en occupes ?
Tu l'as fait à peine inférieur à un dieu,
Tu l'as traité comme un roi,
Tu lui as confié ce que tu as créé.
Tu lui a permis de commander :
Aux brebis et aux bœufs réunis en troupeaux,
Aux animaux et aux champs,
A ceux qui vivent dans les bois,
Aux oiseaux dans le ciel et les poissons,
Et tout ce qui court sur les sentiers de la mer.
Seigneur, ton nom est grand sur la terre !



L'EXPLICATION DE FOURMIX



*« C'EST VRAI QUE
LORSQUE JE REGARDE LE CIEL,
JE ME SENS PETIT, PETIT !*

*ALORS JE PENSE À TOI
QUI AS SEMÉ LES ÉTOILES,*

*TOI QUI PEUX COMPTER
LES GRAINS DE SABLE DE LA MER,*

*TOI QUI HABILLES DE COULEURS
LES OISEAUX,*

*JE ME SENS BIEN DANS TA MAIN,
CAR JE SAIS
QUE TU ME PROTÈGES...*

Un Psaume, c'est un chant accompagné d'instruments de musique. Les psaumes nous viennent d'une lointaine époque.

Ici, ce sont les paroles d'un chant de reconnaissance, pour dire merci à Dieu parce que dans l'univers si grand, **les êtres humains ont leur place et comptent aux yeux de Dieu.**

Comme Théo et Popette, nous sommes nous aussi très curieux de savoir ce qu'il y a à l'intérieur de ce qui est tout petit, ou derrière ce qui est infiniment loin...

Mais nous sommes très souvent confrontés à nos limites.

Le texte du Psaume nous dit simplement que Dieu, lui, est immense, et qu'il a voulu que l'être humain trouve une place dans son univers.

Ce chant, c'est une manière de dire merci à Dieu parce que nous tous, petits et grands, nous avons une place importante dans sa création. C'est ainsi que Dieu l'a voulu.

**PENSEZ À VOS CADEAUX !
LIVRES ET/OU DVD !**



Nouveau !



ajeg

animation
jeunesse
de l'église
protestante
de Genève



Eglise
protestante
de Genève

SCFA

Retrouve les Théopopettes
sur Internet :
www.theopopettes.ch